

Salud y médicos dialogan hoy

Para las nueve de la mañana de hoy fue fijada una reunión entre el sector dirigencial de los médicos y la ministra de Salud, Ariana Campero.

Durante la pasada semana se registró un paro que perjudicó a la población más que al Gobierno y en este contexto, los galenos recibieron la invitación de la ministra y aceptaron acudir al encuentro.

Ariana Campero pidió disposición para arribar a puntos de coincidencia que vayan en beneficio del sistema de salud.

En tanto, el presidente del Colegio Médico de Bolivia, Anibal Cruz, aclaró que su entidad no rompió el diálogo y la causa del abandono fue por la traición de la que fueron objeto.

Inf. Pág.7, Primer Cuerpo

Proyecto Puerto Seco

Suspendieron paro en Oruro

Por determinación de organizaciones cívicas no se realizará el anunciado paro en Oruro y se determinó ingresar en cuarto intermedio en las medidas de presión anunciadas para esta semana, en tanto se logre un análisis y respuesta de financiamiento por parte del Gobierno central a la ley de la creación de un puerto seco, explicó el exparlamentario de la región Franz Choque.

Agregó que pese a contar con una Ley 1654 y 2028, decreto reglamentario, licitaciones públicas a diseño final, "lamentablemente los componentes de la Ley de Puerto Seco, no tienen ningún avance, como resultado de la ineficiencia y negligencia por parte de quienes administran el departamento, pese a que tienen las condiciones adecuadas de responder a la misma línea política del Movimiento al Socialismo (MAS)".

Inf. Pág. 2, Segundo Cuerpo

Brasil

Manifestantes piden salida de Temer

Movimientos opositores y sindicatos se congregaron en Sao Paulo, la ciudad más poblada de Brasil, pidiendo la salida de Michel Temer del cargo de primer mandatario de ese país.

En tanto, La Orden (colegio) de Abogados de Brasil (OAB) informó que solicitará la apertura de un juicio político con fines de destitución contra el Presidente, salpicado en un escándalo de corrupción.

Asimismo, la Cámara Baja recibió alrededor de una decena de pedidos de juicio político, tras las revelaciones de un empresario que indica que Temer participó en una trama corrupta e intentó comprar el silencio de Eduardo Cunha, expresidente de la Cámara de Diputados y preso por corrupción.

Cargados de paraguas y chubasqueros, miles de personas se reunieron frente al Museo de Arte Moderno de Sao Paulo (Masp) para gritar "Fora Temer", un lema usado por la izquierda que ha ganado fuerza en los últimos días.

Inf. Pág.3, Primer Cuerpo



PROTESTAS CALLEJERAS PARA DESTITUIR A TEMER DE LA PRESIDENCIA DEL BRASIL.

Hoy en Ciencia y Computación

Nueva actualización de Windows

Windows es el sistema operativo de Microsoft. Miles de usuarios tienen este sistema instalado en su computadora.

Microsoft desarrolla actualizaciones con correcciones de seguridad y con nuevas herramientas para que el sistema operativo se actualice paulatinamente.

Estamos cerca de recibir una nueva actualización. Seguro que encontraremos herramientas útiles, revisemos las novedades de este sistema en esta edición.



edición.



PRESIDENTA DE CHILE MICHELLE BACHELET Y DE BOLIVIA, EVO MORALES.

Para solucionar situación de nueve detenidos

Cancillería procura reunir a presidentes de Bolivia y Chile

• Siete funcionarios de la Aduana Nacional de Bolivia (ANB) y dos militares se encuentran detenidos hace más de 50 días en el penal de Alto Hospicio de Iquique

En el entendido que la mejor vía de solución a la situación de nueve bolivianos detenidos en Chile hace más de 50 días es la diplomacia, el canciller Fernando Huanacuni anunció ayer la disposición de su cartera para que Evo Morales y Michelle Bachelet dialoguen en un territorio neutral, que sería Ecuador, durante la posesión de Lenín Moreno como mandatario de ese país el próximo miércoles 24.

"A la cabeza del señor Presidente, todas las autoridades bolivianas siempre estamos dispuestas al diálogo. Si se da en este espacio donde varios presidentes van a convergir en la posesión del Presidente de Ecuador en Quito, pues lo vamos poder hacer", respondió Huanacuni, consultado sobre la posibilidad de una reunión entre ambos jefes de Estado.

Asimismo, ratificó que Bolivia considera que la decisión de Chile de no otorgar visado al ministro de Justicia, Héctor Arce, es también una negativa "al derecho a la defensa" de los siete empleados aduaneros y de los dos militares detenidos desde el 19 de marzo pasado.

Los detenidos, quienes están recluidos en una cárcel de la ciudad chilena de Iquique, comparecerán el jueves 25 a una audiencia que tratará un recurso de sus abogados para solicitar la libertad.

Huanacuni subrayó hoy que es "inconcebible" que el ministro de Justicia, Héctor Arce, no pueda viajar hacia Chile para esa audiencia, ya que es el coordinador principal a la defensa de los funcionarios.

Los bolivianos están acusados en Chile de haber cruzado la frontera para tratar de

robar camiones con mercancías, mientras que La Paz ha defendido que ellos estaban en territorio nacional haciendo un operativo contra un camión que transportaba contrabando.

La Cancillería boliviana expresó esta semana su protesta formal ante el cónsul general de Chile en La Paz, Manuel Hinojosa, por la negativa de conceder el visado a Arce.

En un comunicado emitido ayer, domingo, la Cancillería también rechaza que las declaraciones hechas por Arce durante un anterior viaje hacia Iquique hayan sido "injuriosas" contra ese país, como afirmaron las autoridades de Santiago de Chile.

Inf. Pág.4, Primer Cuerpo

Acercamiento entre choferes y Revilla

El alcalde de La Paz, Luis Revilla, y la Federación Departamental de Choferes Primero de Mayo pactaron para hoy una reunión con el objetivo de analizar los pedidos que hicieron los transportistas que los llevó incluso a efectuar un paro la semana pasada.

A decir del mismo burgo-maestre, el Gobierno Municipal de La Paz espera planes y propuestas del sector para mejorar el servicio, que pese a haber recibido un incremento, no cumplió compromisos.

El secretario de Movilidad de la comuna, Ramiro Burgos, indicó a medios radiales que existe toda la predisposición para lograr una solución al conflicto, por lo que se espera que no haya "posturas personales".

En tanto, el secretario general de la Federación de Choferes Primero de Mayo, Rubén Sánchez, confirmó que hoy también presentarán el plan de acciones acordadas, al mismo tiempo, harán prevalecer su demanda respecto al rechazo de decomiso de placas.

Inf. Pág.6, Primer Cuerpo

Crisis brasileña afectaría al país

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos, ayer advirtió que la situación de Brasil afectaría al país porque es nuestro principal socio comercial.

Remarcó que el impacto puede darse de varias maneras y citó el tema de las políticas cambiarias. "Por ejemplo, en la medida en que el real (moneda brasileña) de pronto pierde capacidad competitiva, nos da ventaja; y también del otro lado, en la medida en que los brasileños tienen problemas en sus pagos, en sus demandas, nos afecta porque es el socio principal por el gas que exportamos", dijo.

"Entonces, lo que pase con Brasil para nosotros tiene que ser visto con cuidado porque nos afecta, de forma directa, indirecta, medita e inmediata", apuntó Ramos.

Inf. Pág.5, Primer Cuerpo

Bolívar consolidó su calidad de líder

El plantel de Bolívar consolidó ayer su calidad de líder en el torneo Apertura del fútbol profesional boliviano, al someter por 5 a 0 a su rival visitante, Sport Boys de Warnes.

El plantel dirigido por el técnico Beñat San José hizo gala de precisión y buen manejo táctico en el estadio Hernando Siles.

Durante los 90 minutos de juego, los locales demostraron dominio exquisito de balón teniendo en Fierro, Maygüa y Prieto a sus máximos exponentes de un juego efectivo y ordenado.

Con este resultado, La Academia suma 34 unidades y es más líder que nunca del torneo. Los celestes dieron un paso importante en su afán de alcanzar el cetro máximo de esta competencia.

Inf. Suplemento Deportivo



BOLÍVAR HIZO DEMOSTRACIÓN DE BUEN FÚTBOL GOLEANDO AYER A SPORT BOYS DE SANTA CRUZ.

Lluvias persisten en Santa Cruz



INUNDACIÓN PUSO EN EMERGENCIA A ICHILO.

La persistencia de la lluvia anunciada para hoy por el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) pone en riesgo al departamento de Santa Cruz que desde el pasado fin de semana soporta inundaciones en varias zonas de la capital y también en el área rural.

Según de claraciones de autoridades ediles, se atendieron más de 30 emergencias por inundación en similar cantidad de barrios de la ciudad, como el Plan Tres Mil, Pampa de la Isla, Distrito 12, Parque Industrial, zona del Cambódromo, la Villa 1ro de Mayo, Los Lotes, entre otros.

"Estamos monitoreando todas las emergencias que se nos están reportando, para ello tenemos tres camionetas equipadas con personal capacitado, además de dos ambulancias", declaró Roxney Borda, de la Dirección de Emergencia Municipal (DEM).

En tanto, en la provincia Ichilo la inundación llegó a afectar a un aproximado de cien familias, al extremo que las autoridades pidieron auxilio a la Gobernación y asistencia a los pobladores con alimentación y vestimenta para los damnificados.

En esta provincia del norte cruceño, según reporta el diario El Norte que contactó al subgobernador Edson Ureña Gutiérrez, hay comunidades como Puerto Gretter, en el municipio de Yapacaní, donde varias familias han tenido que abandonar sus casas con la ropa en su cuerpo, pues el agua anegó cultivos y viviendas.

La crecida de los ríos Ichilo y Yapacaní pusieron en zozobra a quienes viven o tienen sus cultivos cerca de sus riberas.

Inf. Pág.2, Segundo Cuerpo